

Handball-Schnupperstunde

Am Dienstag, den 20. Mai 2025, kam Frau Tuschen vom SF Föching zu uns in den Sportunterricht und machte Schnupperstunden im Handball.

Die Klassen 1b, 2a, 2b und 2c durften teilnehmen und waren alle sehr begeistert.



Es war schön, zu sehen, mit wie viel Eifer und Freude die Schülerinnen und Schüler dabei waren und auch Frau Tuschen konnte schon das ein oder andere Talent sichten.



Alle Kinder,
die Lust haben,
können gerne zum
Handball-Training
(Jahrgang 2017/ 2018)
kommen.
Dieses findet immer
montags
von 16:00 bis 17:30 Uhr
in unserer Schulturnhalle
statt.

*Sophia Oberhauser,
Sportbeauftragte*